

Kurz und Knapp - Was war los in 2021?

Januar

Wie jedes Jahr bringt sich der Hürther Kinderschutzbund im Jugendhilfeausschuss bei den Haushaltsplanungen der Stadt Hürth ein.

Februar

Der Vorstand berät darüber, wie man Familien mit Kindern mit besonderen Bedürfnissen besser unterstützen kann. Im Jugendhilfeausschuss fragen wir, ob die Anzahl an inklusiven Kita-Plätzen und Kindertagespflegeplätzen in Hürth ausreicht.

März

Der DKSB lehnt die politisch angestrebte Formulierung für die Aufnahme der Kinderrechte im Grundgesetz ab, da sie hinter der UN-Kinderrechtskonvention zurück bliebe. In einem „Aktionsbündnis Kinderrechte“ will der Kinderschutzbund eine Verbesserung der bisherigen Formulierung erwirken. Wir schließen uns dem an.

April

Das Thema „Diskriminierung in Schulen“ rückt mehr und mehr in unseren Fokus und es findet ein reger Austausch mit der Schulsozialarbeit in Hürth statt.

Mai

Am Familienbad „De Bütt“ bringen wir der von uns gestifteten blauen Bank ein Schild an: *Unvergessen! Zum Andenken an Sigrid Nelson - Der Kinderschutzbund Hürth*

Juni

Mittlerweile konnten die meisten der Corona-bedingt ausgesetzten regelmäßigen Angebote für Kinder und Familien wieder starten, teils noch digital, teils in Präsenz.

Juli

Die Vorbereitungen für die Kinderferienfahrt nach Goch laufen auf Hochtouren.

August

Die Ferienfahrt nach Goch findet mit der Hälfte der üblichen Kinderzahl und einem improvisierten Betreuerteam statt und verläuft trotz allem erfolgreich.

September

Wir beteiligen uns mit einem Stand beim Sommerfest im Familienbüro „Am Gustav“. In unserem neuen Pavillon können die Kinder Bilder malen und mit Glitzer verzieren.

Oktober

Die Mitgliederversammlung 2021 findet statt uns ist wieder in Präsenz möglich. An zwei Schwimmkursen in den Herbstferien nehmen insgesamt 20 Kinder teil.

November

Beim Crossradrennen in Kendenich sind wir wieder mit dabei und helfen kräftig mit.

Dezember

Zum Ende des Jahres startet ein neues Projekt, nämlich der Familienschwimmkurs. Der Rotaract-Club startet eine Weihnachtsaktion und verteilt Schwimmbadgutscheine.